
 Interrogazione n. 1071
presentata in data 14 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Costruzione centrale di stoccaggio Sant’Elpidio a Mare – stato dell’iter autorizzativo”
a risposta orale urgente

Premesso:
che il Comune di Sant’Elpidio a Mare ha proposto due ricorsi al TAR contro la centrale;
che il Ministero per lo sviluppo economico con lettera del 6 novembre aveva richiesto

l’espressione dell’intesa regionale e delle autorizzazioni degli enti locali in merito alla
realizzazione dell’impianto di stoccaggio del gas previsto a Sant’Elpidio a Mare;

che il Comune di Sant’Elpidio a Mare esprimeva con una lettera al Ministro dello
Sviluppo Economico un parere fortemente contrario alla realizzazione della Centrale;

che ad oggi sembra che la Regione Marche non abbia ancora risposto a tale richiesta
del Ministero;

che durante l’incontro “Matching per le Marche” che si è tenuto a Centobuchi di
Monteprandone venerdì 16 novembre 2012, il Presidente Spacca intervistato dal giornali-
sta Luigi Brecciaroli si era espresso pubblicamente contro la realizzazione dell’impianto di
stoccaggio di gas che si dovrebbe realizzare nella zona dell’Agraria di San Benedetto del
Tronto, per l’impatto negativo sul territorio sia sul piano turistico che sul piano economico-
occupazionale oltre che per profili di sicurezza;

Considerato che la problematica di San Benedetto del Tronto è paragonabile a quella di
Sant’Elpidio a Mare;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere come
intende procedere sulla questione della costruzione della centrale di stoccaggio
Sant’Elpidio a Mare e quale è lo stato dell’iter autorizzativo.


